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 Schließen      Dienstag, 05. März 2024, Soester Anzeiger / Soest

Bäume haben sich erholt

Die Bäume auf dem Markt werden im April Gegenstand eines Bürgerentscheides. Foto: Dahm

Zum Bericht „Jetzt haben die Soester das Wort“ über den Bürgerentscheid zu
den Markt-Bäumen:

Als Untertitel zu dem Foto über Ihrem Artikel zur Entscheidung des Stadtrats
zum Bürgerbegehren haben Sie geschrieben, dass diese Bäume schon bes-
sere Zeiten gesehen hätten. Ich frage mich, wie Sie dazu kommen, das zu be-
haupten, vermute aber, Sie wollen damit die Aussage des Planungsbüros un-
termauern, dass sie, wie selbiges behauptet, „vergreist“ seien. (Ich habe mich
diesbezüglich erkundigt und mir wurde versichert, dass dieser Begriff für
Bäume in der Forstwirtschaft nicht verwendet würde) Nein, diese Bäume ha-
ben nie eine bessere Zeit gehabt, sie wurden nicht sorgfältig genug gepflanzt
und gepflegt, Sie haben zu kleine Pflanzgruben, sie wurden willkürlich (pas-
send zum Bedarf des jeweiligen Events) beschnitten, die Baumscheiben zu-
gestellt, sodass das bisschen Erde noch mehr verdichtet wurde und noch we-
niger Regen an die Wurzeln kam. Sie hatten die ganzen Jahre über äußerst
schlechte Bedingungen. Und trotzdem haben Sie sich tapfer weiter entwi-
ckelt, weil sie doch recht robust sind, sie haben sich gerade im letzten Jahr et-
was erholt.

Und jetzt warten sie auf bessere Zeiten, wenn sie, wie wir fordern, angemes-
senere Bedingungen bekommen.

Brigitte Weber,
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